



Erbe Elektromedizin ist einer der größten Hersteller und Anbieter von Medizingeräten im süddeutschen Raum. Die Firma in Tübingen ist in Familienbesitz und hat mehr als 1000 MitarbeiterInnen. Das Produktportfolio umfasst u.a. Geräte für die Hochfrequenz-Chirurgie, Gefäßversiegelung, Argonplasma-Koagulation, Wasserstrahl-Chirurgie und Kryo-Chirurgie. Forschung und Entwicklung finden größtenteils am Stammsitz in Tübingen statt, jährlich werden etwa 50 Personen in F&E eingestellt.

Exkursion zu



06.07.2020

Abfahrt in Stuttgart Uni-Campus
Vaihingen: 9:00 Uhr
Rückkehr: 16:30 Uhr
Fahrt im Reisebus & Mittagessen
Unkostenbeitrag: € 10,-
Anmeldung: persönlich im
IMT- Sekretariat